

undefined - jeudi 8 juin 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Tendance météo : l'été devrait être très chaud et sec



Maurice Allard estime que les périodes orageuses possibles durant cet été ne suffiront pas à endiguer la sécheresse.

Les 31 mai, 2, 3 et 6 juin, jours des Quatre Temps, ont donné la tendance météorologique pour cet été sur Saillans et sa région. Le spécialiste local de cette méthode de prévision ancestrale, Maurice Allard, a effectué un certain nombre d'observations durant ces quatre jours. Et il en conclut : « Avec une prédominance de vent de nord-ouest, l'été devrait être très chaud et sec avec des périodes orageuses qui ne permettront pas d'endiguer la sécheresse et rendront l'atmosphère lourde. Quelques jours de canicules ne sont pas exclus. Les températures minimales devraient toutefois être agréables. »

À noter que les cinq premiers mois de l'année 2023 ont été marqués par un fort déficit pluviométrique de 53,4 %. Il n'est tombé que 170,3 mm de précipitations sur cette période à Saillans, alors que la normale est de 365,6 mm. « C'est un peu inquiétant, mais ça risque de devenir la norme... », déclare Maurice.

Prochain rendez-vous les 20, 22, 23 et 26 septembre pour connaître la tendance automnale.